

# Milei: "Base militar de EE.UU. en Ushuaia nos avala el reclamo sobre la Antártica"

**ARGENTINA.** Mandatario trasandino aseguró que la futura instalación es parte de su estrategia para recuperar las islas Malvinas. Cancillería de Chile respondió que su reclamación "es histórica, al igual que la chilena".

Agencias

El presidente de Argentina, Javier Milei, dijo que la futura instalación de una base militar de Estados Unidos en la sureña provincia argentina de Tierra del Fuego "nos avala el reclamo sobre la Antártica" y es parte de la estrategia de su Gobierno para recuperar las islas Malvinas, bajo dominio británico y cuya soberanía reclama el país suramericano.

"Lo del otro día fue el mayor acto de soberanía de los últimos 40 años porque, al hacer una base militar en Ushuaia (Tierra del Fuego), nos avala el reclamo sobre la Antártica. Es el primer paso para empezar a pensar en la recuperación de Malvinas", dijo Milei en una entrevista con el canal web Neura.

La instalación de una base de Estados Unidos en la provincia de Tierra del Fuego, en el extremo sur de Argentina, como "puerta de acceso" a la Antártica, fue anunciada la semana pasada, en el marco de la visita a Argentina de la general del Comando sur de los Estados Unidos, Laura Richardson.

Milei dijo que Malvinas, eje de una guerra entre Argentina y el Reino Unido en 1982, han de ser recuperadas "por la vía diplomática".

"Es un proceso de largo plazo", aseveró el jefe de Estado.

"Ushuaia es la capital de Tierra del Fuego. ¿Y de qué más? De islas Malvinas, Georgias, Sándwich del Sur y todo el



EL PRESIDENTE DE ARGENTINA, JAVIER MILEI, VISITÓ USHUAIA JUNTO AL MINISTRO DE DEFENSA, LUIS PETRI, LA SEMANA PASADA.

espectro marítimo. Fue el acto de mayor soberanía que se hizo en los últimos 40 años. Es el primer paso para empezar a pensar la recuperación de Malvinas. Dale, que la saquen del ángulo", enfatizó.

Por otra parte, reiteró que la base espacial que China tiene en la provincia argentina de Neuquén (suroeste) y que los Estados Unidos objeta por presuntos objetivos militares "será auditada como corresponde".

"Si los chinos dicen que no hay nada, ¿cuál es el problema?", preguntó Milei.

## CHILE RESPONDE

Ante las palabras de Milei, la Cancillería de Chile señaló que "la reclamación argentina de la Antártica es histórica, al igual que la chilena. Y ambas se rigen por el Tratado Antártico que congela las reclamaciones de los países".

"La base, cuyos alcances no

están confirmados, está dirigida, sobre todo, a fortalecer la presencia argentina en el Atlántico Sur. De hecho, en las declaraciones del Presidente Milei hay una referencia explícita a Malvinas", añadió el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Por último, la Secretaría de Estado insistió en que el mandatario trasandino "reconoce que Chile ha avanzado más en su proyección antártica y que Punta Arenas es la principal puerta de

entrada al continente blanco".

## AVIONES DE COMBATE

En otro tramo de la entrevista, que duró unas tres horas, Milei confirmó que Argentina compró 24 aviones F16 y reiteró que Estados Unidos e Israel son los países con los que su Gobierno ha decidido aliarse en materia de política exterior.

Además, reiteró que la embajada argentina en Israel será mudada a Jerusalén occidental.

## Reunión con Musk

Javier Milei tenía proyectado viajar anoche a Miami, la primera parada de una gira que terminará en Copenhague. En Miami recibirá un premio del movimiento ortodoxo judío Jabad Lubavitch y posteriormente se trasladará a Texas, para reunirse el sábado con con el magnate sudafricano Elon Musk en la fábrica de una de las empresas que dirige, la automotriz Tesla. Después de EE.UU., y tras una escala en París, Milei se reunirá el lunes en Dinamarca con la primera ministra Mette Frederiksen, Argentina negocia desde hace semanas la compra de varios aviones de combate F-16 al país nórdico.

"Es falso que esto pone a Argentina en el radar de atentados. Nosotros ya estamos en el mapa. La diferencia es si somos cobardes o nos plantamos del lado del bien", afirmó el presidente de Argentina, país que sufrió en la década de 1990 dos mortíferos atentados terroristas contra objetivos judíos en Buenos Aires.

Por otro lado, Milei se mostró abierto a ir a la reelección: "Si la gente lo determina, sí. Si cumplo con los objetivos planteados, sí". El jefe de Estado sostuvo que busca consolidar a la formación de ultraderecha que lidera, La Libertad Avanza, como un partido nacional para "ganar con mucha fuerza" las elecciones de medio término de 2025.